
4 Pièces

80 m²

Réf. JT2408

399 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice République : Proche de la place Garibaldi et de la future extension

de  la  Promenade  du  Paillon,  Appartement  4  Pièces  Traversant

d'environ  78  m2  situé  dans  un  Immeuble  Niçois  des  années

1900.Appartement très bien Agencé, composé d'un hall d'Entrée avec

Rangements,  d'une  grande  pièce  de  Vie  avec  cuisine  Ouverte

Aménagée  et  équipée.Une  Chambre  avec  de  nombreux

Rangements.Une Salle Salle de douche équipée de WC.Une deuxième

Chambre  avec  son  espace  Bureau  et  sa  Mezzanine.Une  Chambre

Parentale  avec  salle  de  Douche  et  Toilettes.Proche  de  toutes  les

Commodités, des Transports en commun et des ...

Nice  République:  Close  to  Place  Garibaldi  and  the  future  extension  of  the

Promenade du Paillon,  4-room through-apartment  of  approx.  78 m2 in  a  1900s

Nice building.Very well laid-out apartment, comprising an entrance hall with storage

space,  a  large living room with  open-plan fitted and equipped kitchen.A bedroom

with plenty of storage space.A shower room with WC.A second bedroom with office

space  and  mezzanine.Parent's  bedroom  with  shower  room  and  toilet.Close  to  all

amenities,  public  transport  and  streetcar  lines.Ideal  for  a  Family  in  an  evolving

neighborhood.Parking available in the ...
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